

Question écrite du 12 novembre 2014 de M. Pierre Rumo: «Qu'est-il advenu des mollusques du Muséum d'histoire naturelle?»

Dans notre série «Nos amies les bêtes», qu'est-il advenu des mollusques du Muséum d'histoire naturelle? Fin août 2014, nous avons pu lire, dans la *Tribune de Genève*, qu'une collection d'une valeur d'environ 250 000 francs avait été amputée de plusieurs centaines de pièces. En effet, il manquerait 585 mollusques à la collection Meillasson, alors que le catalogue compte 2250 coquillages de grande valeur scientifique.

Il semblerait qu'un employé de la Ville de Genève, aujourd'hui à la retraite, ait volé ces spécimens sur une période de plusieurs mois. Une plainte pénale a été déposée par la Ville de Genève.

A l'époque de la parution de l'article évoqué, «l'enquête pénale avançait», selon M. Olivier-Georges Burri, directeur général adjoint à la Direction générale de l'administration municipale. Nous avions alors appris que l'ancien fonctionnaire était introuvable, de même que les mollusques manquants.

Qu'en est-il aujourd'hui de la procédure pénale?

A-t-on retrouvé la trace des mollusques?